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Заседание коллегии области

Малоэтажная Орловщина: 
начало больших перемен

ПРОДОЛЖАЯ 
СОТРУДНИЧЕСТВО

В минувшую пятницу официальная 
делегация Орловского областного 
Совета народных депутатов побыва-
ла в Брянской области по приглаше-
нию коллег из Брянской областной 
думы. В составе делегации — руко-
водители областного Совета, пред-
седатели и заместители председате-
лей комитетов областного Совета, 
работники аппарата. Нынешняя 
встреча стала логичным продолже-
нием давних рабочих и дружеских 
отношений между законодателями 
двух регионов. 
В ходе визита было подписано дополни-

тельное соглашение к договору «О сотрудни-
честве между Брянской областной думой и 
Орловским областным Советом народных 
депутатов». В официальной церемонии под-
писания документа принял участие губерна-
тор Брянской области Н.В. Денин. Напомним, 
что основной текст договора был утверждён в 
Орле полтора года назад.

Нынешнее соглашение, скрепленное под-
писями председателя Орловского областного 
Совета И.Я. Мосякина и председателя Брянс-
кой областной думы В.И. Гайдукова, предус-
матривает самый широкий спектр взаимо-

действия как в законотворческой сфере, так 
и в области расширения межрегионального 
сотрудничества; согласование позиций по 
проблемам, представляющим общественный 
интерес; взаимную поддержку законодатель-
ных инициатив, направляемых депутатами 
региональных парламентов в Федеральное 
собрание России. 

Была достигнута договорённость о прове-
дении совместных публичных депутатских 
слушаний, расширенных заседаний профиль-
ных комитетов, других мероприятий.

Орловские парламентарии поработали в 
профильных комитетах и структурных под-
разделениях Брянской областной думы.

Генеральный директор Брянского 
машиностроительного завода, депутат 
Брянской областной думы А.А. Задорож-
ный познакомил гостей с работой   круп-
нейшего   предприятия   транспортного 
машиностроения, одного из старейших 
заводов России.

Орловская делегация побывала также в 
музее-усадьбе Ф.И. Тютчева и на мемориаль-
ном комплексе «Партизанская поляна».

БАНКИ ПОМОГУТ 
ПРИСТАВАМ  

В Орловской банковской школе про-
шло совещание представителей 
юридических служб кредитных орга-
низаций при участии представителей 
управления службы судебных при-
ставов и Орловского регионального 

отделения Фонда социального стра-
хования. 
В связи со вступлением в силу нового 

Закона «Об исполнительном производстве» у 
сотрудников банков возник ряд вопросов по 
его применению. Живое обсуждение вызвали 
такие моменты, как предоставление банкам 
сведений о наличии счетов должника, сроки 
исполнения банками документов, поступаю-
щих из службы судебных приставов, наложе-
ние ареста на средства, находящиеся в банке. 

Как рассказала заместитель руководителя 
УФССП области Е. Бывшева, по новому зако-
ну, если нет сведений об имуществе должни-
ка, судебный пристав-исполнитель запраши-
вает их у налоговых органов и других органи-
заций, в том числе у банков или иных кредит-
ных организаций. 

Банки обязаны предоставить информацию о 
номерах расчетных счетов, количестве и дви-
жении денежных средств, а также о других цен-
ностях должника, находящихся на хранении. 

Банк обязан исполнить содержащиеся в 
исполнительном документе требования о 
взыскании денежных средств в течение трех 
дней со дня получения исполнительного доку-
мента от судебного пристава.   

ОРЛОВСКИЕ 
КАРАТИСТЫ — ПЕРВЫЕ 
НА КУБКЕ ЧЕРНОЗЕМЬЯ 

В спорткомплексе ОрелГТУ прошел 
межрегиональный детско-юношес-

кий турнир по карате киокушинкай 
«Кубок Черноземья». Орловские 
спортсмены оставили далеко поза-
ди всех своих соперников. 
Турнир собрал более 215 каратистов из 

восьми регионов России:  Тамбовской, 
Воронежской, Московской, Калужской, 
Липецкой, Белгородской, Курской областей. 
В соревнованиях участвовали дети в возрас-
те 8—15 лет. Самой многочисленной стала 
наша команда — около 80 каратистов.  

Первое общекомандное место завоева-
ла орловская команда, по количеству 
медалей (шесть золотых, восемь серебря-
ных и пять бронзовых) намного опередив-
шая соседей из города Курчатова Курской 
области. Третье место досталось железно-
горским спортсменам. 

— Уровень прошедших соревнований 
достаточно высок и по составу участников, 
и по организации турнира. Это отметили и 
команды, приехавшие к нам в гости, — 
сказал председатель областной федера-
ции карате киокушинкай В. Бахтин. — 
Хотелось бы поблагодарить ректора 
ОрелГТУ В.А. Голенкова за предоставлен-
ный для турнира спорткомплекс, считаю-
щийся лучшим в городе, а также молодеж-
ный парламент при облсовете, наградив-
ший лучших участников в каждой возраст-
ной категории. Среди золотых призеров 
хочется отметить Дениса Волынкина, Арте-
ма Зайтинова, Романа Трубина, проде-
монстрировавших хорошую технику.

Информагентство
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
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ИНФОРМАЦИЯ
о суточных надоях, продаже  от коровы  и закупках молока 

у населения на 20 апреля 2008 года

Верховский 12,5 11,1 11,9 10,4 6,1 6,1
Ливенский 12,1 11,3 10,7 10,2 12,4 11,0
Орловский 11,7 11,3 10,5 9,9 8,4 8,5
Корсаковский 11,1 8,5 7,7 7,3 1,3 0,5
Новосильский 10,7 11,9 9,0 8,5 2,5 2,9
Свердловский 10,6 10,6 10,3 8,7 2,2 1,5
Новодеревеньковский 10,5 8,5 8,9 6,8 2,0 1,2
Глазуновский 10,5 10,3 9,5 8,6 5,3 0,2
Мценский 10,2 8,8 9,9 8,3 3,5 3,5
Залегощенский 10,1 9,1 9,3 7,3 2,2 2,4
Сосковский 10,0 7,5 9,2 5,1 2,9 1,6
Должанский 9,8 9,7 8,1 8,1 5,5 4,8
Малоархангельский 9,7 10,5 7,9 7,5 1,6 1,7
Болховский 9,5 8,4 6,7 6,1 3,8 3,4
Покровский 10,0 7,8 8,9 4,9 5,0 1,7
Колпнянский 9,5 9,5 9,3 9,5 8,9 7,2
Урицкий 9,5 8,4 8,5 6,4 1,3 1,3
Краснозоренский 9,5 9,0 7,5 8,4 4,4 4,3
Троснянский 9,2 8,5 7,9 7,2 1,9 1,1
Знаменский 8,8 7,7 6,9 5,5 2,8 2,2
Кромской 9,0 8,4 7,5 6,2 1,9 0,4
Шаблыкинский 8,7 7,7 6,3 4,1 1,4 0,4
Хотынецкий 8,6 7,3 7,0 5,3 2,6 1,8
Дмитровский 8,0 6,5 7,1 5,5 0,9 0,3
По области 10,7 9,8 9,4 8,1 90,8 69,0

Примечание: первая графа — наименование районов; 
вторая  — суточный надой молока от коровы в 2008 г.; третья 
— то же в 2007 г.; четвертая графа — суточная продажа моло-
ка от коровы в 2008 г.; пятая — то же в 2007 г. (в килограммах); 
шестая графа — закуплено молока у населения в 2008 г.; седь-
мая — то же в 2007 г. (в тоннах).

Собравшихся приветство-
вал председатель областного 
Совета народных депутатов и 
секретарь политсовета Орлов-
ского регионального отделе-
ния ВПП «Единая Россия» 
И.Я. Мосякин, который под-
черкнул, что завтрашний день 
Орла будет зависеть от моло-

дежи, самые активные пред-
ставители которой пришли на 
субботник.  

— Давайте вместе позабо-
тимся о любимом городе, сде-
лаем его чище и красивее, — 
обратился к студентам Иван 
Яковлевич. 

Студенческая трудовая 
армия, пришедшая убирать от 
зимнего мусора Дворянку, 
была многочисленна: под зна-
менами молодежных движе-
ний «Наши», «Молодая гвар-
дия» и «Красный мост» пред-
ставители восьми орловских 
вузов — более ста шестиде-
сяти человек — организован-
ными группами разошлись по 

территории Дво-
рянки: от знамени-
той тургеневской 
беседки до под-
в е с н о г о  м о с т а 
через Орлик. Каж-
дый получил лопа-
т у,  г р а б л и  и л и 
метлу. Аллеи парка 
освобождались от 
прошлогодней ли-

ствы, окурков, пустых бутылок 
и прочих остатков пикников, 
которые устраивают здесь лю-
бители отдыха «на природе». 
Доверху набитые мусором 
мешки складывались в кузова 
двух грузовиков. 

С заместителем директора 
Орловского медицинского ин-
ститута Людмилой Ивановной 
Бубликовой пришла самая 

большая группа молодежи — 
около ста человек. 

— У нас замечательные ре-
бята, занимающие активную 
жизненную позицию. Многие 
из них состоят как в партии 
«Единая Россия», так и в моло-
дежных движениях. Нам не 
приходится говорить им о важ-
ности подобных мероприятий 
— они участвуют в каждом 

таком субботнике, — расска-
зала Л.И. Бубликова.

Вместе со студентами тру-
дились работники предпри-
ятий и организаций:  област-
ного центра «Недвижимость», 
управления Роспотребнадзо-
ра, «Орелводоканала», других 
организаций, представители 
районной и областной власти. 
Сменив костюмы и галстуки на 
джинсы и рабочие спецовки, 
они занялись побелкой пара-
петов у беседки. 

...Красота этого живописно-
го места, запечатленного на 
страницах произведений клас-
сиков, всегда располагала к 
тому, чтобы отдохнуть здесь от 
дневных забот, побыть в покое 
наедине с природой. Суббот-
ник на Дворянке продолжался 
несколько часов, после чего 
очищенный от мусора парк 
еще ярче заиграл весенними  
красками недавно появившей-
ся зелени. 

Андрей ЗИМАРЕВ.
Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Дворянку убирали всем миром
ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ СУББОТНИК

Хоккею, как и любви, все 
возрасты покорны. Не вери-
те? Судите сами: вполне со-
стоявшиеся в жизни люди 
весьма солидной внешности с 
упоением носятся на коньках 
по ледовой арене. Их коллеги 
и руководители, в иное время 
отвечающие за жизнь и благо-
состояние тысяч людей, забыв 
обо всем, яростно болеют за 
своих подчиненных. А какая 
радость от забитых шайб! 
Какое разочарование от про-
пущенных! Пусть играли не-
профессионалы, главное — 
накал страстей, эмоции, упое-
ние схваткой, азарт. Все это 
было субботним утром  в Ле-
довом дворце.

Посмотреть на хоккейный 
матч приехал и губернатор об-
ласти Егор Семенович Стро-
ев. Приятным сюрпризом для 
него стало предложение сде-
лать символическое вбрасы-
вание шайбы. Радостные лица 
хоккеистов, улыбки, шутки и 
небольшое волнение перед 
началом игры — все это со-
здавало непередаваемую ат-
мосферу спортивного празд-
ника. Если у губернатора и 
были симпатии к одной из ко-
манд, он ничем их не выдал, от 
души пожелав победы силь-
нейшим.

С приветствием к участни-
кам соревнований обратился 
и генеральный директор ОАО 
«Орелстрой» В.В. Соболев.

— Для нас играть здесь — 
честь вдвойне, — отметил Со-
болев. — Наш коллектив уча-
ствует в программе строи-
тельства спортивных сооруже-
ний в области. Мы принимали 
участие в строительстве этого 
замечательного дворца. Сей-
час мы приступаем к возведе-
нию Ледового дворца в городе 
Мценске, продолжаем возво-
дить комплексные спортивные 
площадки в Орле. Приятно ви-
деть, что эти спортивные со-
оружения используются с пол-
ной нагрузкой, что наша рабо-
та так востребована.

Перед началом матча зри-
тели стали свидетелями пока-
зательного выступления ор-
ловских фигуристок — воспи-
танниц тренера Андрея Ханя-
на. Хотя секция фигурного ка-
тания существует меньше 
года, они смогли заворожить 
аудиторию исполнением двух 
композиций — хабанеры и 

«День без дождя». Красотой 
выступления юных фигури-
сток наслаждались все без ис-
ключения: видимо, в том и за-
ключается сила настоящего 
искусства, перед лицом кото-
рого равны все.

До того как хоккеисты стали 
меряться силами на льду, Егор 
Семенович Строев решил 
лично ознакомиться с работой 
ледовой арены. Побывал в 
пункте проката, отметил удоб-
ное расположение и плани-

ровку помещений. Отдельное 
внимание губернатор уделил 
вопросу заработной платы:

— Я везде, на всех совеща-
ниях и встречах говорю: глав-
ное — платить людям деньги 
за их труд. И платить достой-
но. Вот у вас хорошая зарпла-
та? — спросил Егор Семено-
вич у женщины, отвечающей 
за выдачу коньков напрокат. — 
Если что, не стесняйтесь, жа-
луйтесь! Это ваш доход, ваши 
деньги.

Однако сотрудница Ледо-
вого дворца оказалась вполне 
довольной своей зарплатой и 
жаловаться губернатору не 
стала. Директор Владимир 
Иванович Пронин пояснил, что 
спортивное сооружение до-
статочно зарабатывает от 

сдачи ледовой арены в арен-
ду, чтобы платить сотрудни-
кам нормальную зарплату.

По пути к ледовой арене гу-
бернатор области поговорил 
и с Сергеем Кирьяковым, 
главным тренером футболь-
ной команды «Русичи», кото-
рой предстоит сегодня от-
крыть сезон большого футбо-
ла на Центральном стадионе 
Орла. Наставник « Русичей» 
пригласил Егора Семеновича 
на первый матч сезона со ста-
рооскольским «Зодиаком».

Начался первый период 
матча. Команда «Орелстроя» 
ничем не уступала в классе 
своим визави. Но удача со-

путствовала последним на 
протяжении почти всей игры. 
Дважды Заводская админист-
рация выходила вперед, дваж-
ды орелстроевцы сравнивали 
счет. А в третьем периоде 
строители вырвали победу, 
которую вполне можно на-
звать волевой. Игра заверши-
лась со счетом 3:2.

В общем, игра, которая со-
стоялась благодаря инициати-
ве  руководства «Орелстроя» и 
одной из самых спортивных 
администраций города, при-
несла массу положительных 
эмоций всем без исключения 
— и участникам, и болельщи-
кам. 

Сергей АНДРЕЕВ.
Фото Андрея САСИНА.

Кипят на арене 
хоккейные страсти

Перспективная и в социальном смыс-
ле весьма обнадёживающая идея мало-
этажного жилищного строительства на 
Орловщине впервые вышла на уровень 
официального обсуждения в октябре 
прошлого года. Тогда на заседании кол-
легии губернатор области Е.С. Строев 
говорил о ней не только как об альтерна-
тиве каменным джунглям города, но 
преимущественно как о реальной воз-
можности решить вечно острый жилищ-
ный вопрос. 

Прошло полгода. И вот — очередное 
совещание, посвященное малоэтажно-
му строительству в регионе. Что уда-
лось сделать после той исторической 
коллегии? Какие обнаружились при этом 
болевые точки? Так ли энергично, как 
предполагалось, включились в решение 
жилищного вопроса главы городов и 
районов? 

Естественно, пока в этом новом деле 
вопросов больше, чем ответов, и трудно 
переоценить уже появившиеся крупицы 
положительного опыта. Поэтому мы ре-
шили не пересказывать выступления уча-
стников совещания, а дать, отобрав из до-
кладов наиболее  важные и интересные 
фрагменты, информацию, что называет-
ся, из первых уст. Также мы постарались 
как можно бережнее прописать диалоги, 
которые практически после каждого вы-
ступления завязывались между оратора-
ми и проводившим совещание губернато-
ром области Е.С. Строевым. 

(Окончание на 2-й стр.).

В субботу 19 апреля в орловском Ледовом 
дворце скрестили клюшки команды 
ОАО «Орелстрой» и администрации Заводского 
района.

Первым на заседании был рассмотрен 
вопрос о сопровождении оборота земель 
сельскохозяйственного назначения и 
обеспечении их рационального использо-
вания. С информацией выступили замести-
тель председателя коллегии области, руково-
дитель департамента аграрной политики 
В.М. Серов, руководитель управления 
Роснедвижимости по Орловской области 
И.И. Лавриков, руководитель управления Фе-
деральной регистрационной службы по Ор-
ловской области А.В. Курдамон, начальник уп-
равления Россельхознадзора по Орловской и 
Курской областям Е.Н. Дубровин, гендиректор 
ОАО «Орловская инвестиционная земельная 
компания» О.Я. Одинцова. Отмечено, в част-
ности, что в настоящее время сельскохо-
зяйственные угодья области составляют 

1,9 млн. га. По формам хозяйствования пашня 
распределена следующим образом: сельско-
хозяйственные организации — свыше 83 %, 
КФХ — 11,4 %, хозяйства населения — более 
5 %. 

В Орловской области одним из первых в 
стране был разработан и утвержден закон об 
обороте земель сельскохозяйственного на-
значения. Его нормы реализуются в полной 
мере: в 1990-е годы в области более 181 тыся-
чи сельских жителей стали собственниками 
земельных долей, в долевую собственность 
им передано порядка 1,4 млн. га сельхозуго-
дий. Основная форма распоряжения земель-
ными участками, находящимися в долевой 
собственности, — передача их в аренду для 
сельскохозяйственного использования.

(Окончание на 3-й стр.)

Вчера состоялось заседание коллегии области, которое провел губернатор Орлов-
ской области Е.С. Строев.

Как никогда многолюдно 
было в минувшие выходные 
в парке «Дворянское гнездо» 
— визитной карточке нашего 
г о р о д а  и  и з л ю б л е н н о м 
месте отдыха жителей Орла. 
В традиционном весеннем 
субботнике, организован-
ном по инициативе Совет-
ского местного отделения 
Всероссийской политической 
партии «Единая Россия», при-
няли участие около 250 че-
ловек — студентов вузов, 
работников орловских пред-
приятий, представителей 
органов власти. 


